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Conselho Gestor

Robson Caldas de Oliveira Direção-Geral – Presidente do Conselho.

Carima Ramos Scarabelot Sindicato das Secretárias e Secretarios do DF

Marcos Venicius de Oliveira Silva Técnico-Administrativo

Convidada

Iara Pinheiro da Silva Diretor de Administração e Planejamento

Falta Justificada

Wesley da Silva Oliveira Docente

Laura Misk de Faria Brant Docente

Pauta:

1) Resultados da consulta eleitoral à comunidade e balanço da gestão 2019-2023.

2) Recomposição do orçamento do IFB.

3) Atualização sobre as obras em andamento e que necessitam ser iniciadas: CFT, Contêiner
do Estudante, Espaço de Bem-Estar do Servidor e Múltiplas Funções.

4) Semana de Ciência, Arte e Cultura do Campus São Sebastião.

5) Fortalecimento das representações estudantis e recomposição do segmento discente no
Conselho Gestor.

Às 14h06 o presidente Robson Caldas de Oliveira iniciou a reunião, cumprimentando a todos. Agradeceu



a aos Conselheiros e Conselheiras pela presença. Seguem as pautas abordadas.

1) Resultados da consulta eleitoral à comunidade e balanço da gestão 2019-2023.

O presidente Robson Caldas de Oliveira agradece ao trabalho do Conselho Gestor durante sua gestão,
destacando o funcionamento contínuo do fórum desde 2020, mesmo durante o período da pandemia. O
presidente Robson Caldas discorreu sobre os desafios do período, especialmente as restrições
orçamentárias e os impactos da pandemia, os quais continuam refletindo em problemas tanto no acesso
quanto na permanência dos estudantes aos nossos cursos, em termos de aprendizagem, condições
socioeconômicas e saúde mental. Foi reforçado o importante papel das ações via Assistência Estudantil
no período.

O presidente Robson Caldas enumerou conquistas do período, as entregas realizadas ou que devem ser
finalizadas no novo mandato da gestão e os trabalhos em andamento, como

o Centro de Formação Tecnológica (CFT);
as melhorias no entorno no campus;
o uso e reabertura do Centro de Múltiplas Funções;
a consolidação dos cursos de Desenvolvimento de Sistemas Educacionais e a necessidade de
adequações;
as comissões atuando para avaliar as ofertas do campus, pensar os usos dos espaços, e elaborar
proposta de mestrado acadêmico ou profissional;
a expansão da sustentabilidade energética do campus; e
a nota máxima do MEC para o curso de Pedagogia.

Robson Caldas fez uma breve avaliação da nova Reitora eleita, profa. Veruska Ribeiro Machado, e de
como pode representar uma continuidade dos aspectos positivos da atual gestão e de como aprimorar o
que necessita para a instituição. Foi abordado que se espera que a nova gestão prossiga defendendo o
IFB e a Rede Federal por sua autonomia administrativa e pedagógica e a busca por um orçamento justo,
com os gestores prosseguindo com o trabalho colaborativo por todas as unidades. Destacou a
importância de metade das Direções-Gerais ter se reeleito e metade ser de novos gestores, trazendo um
equilíbrio entre experiência e renovação.

Acerca do processo eleitoral, o presidente Robson avaliou como positiva a novidade da votação
eletrônica que possibilitou a participação maior da comunidade. Quanto ao processo de consulta à
comunidade, foi comentado sobre o curto período, em função das eleições para a presidência
tumultuadas em 2022, do calendário acadêmico do IFB ainda estar em descompasso com o ano civil, e
do prazo de 90 dias entre a deflagração da eleição e a conclusão do processo previsto em lei. Também
foram abordados os desvios éticos de candidaturas à Reitoria do IFB e às Direções-Gerais dos campi e a
necessidade da instituição trabalhar para apurar e evitar novas situações como as ocorridas, a fim de
cumprimos com nosso papel enquanto escola, trabalhando com a formação de estudantes e não
fomentando divisões e disseminando desinformação. Ademais, foi ressaltada a importância dos
servidores observarem o Código de Ética do servidor federal, pois após as eleições todos prosseguem
trabalhando na instituição.

O representante técnico-administrativo Marcos Venicius de Oliveira Silva fez uma reflexão sobre os
pontos de melhoria observados durante a campanha pelos que não votaram pelo prosseguimento da
gestão, especialmente os relacionados à busca por reformas nos prédios antigos. Também comentou ter
achado certa a decisão da gestão do IFB para que o pleito fosse em 2023, em função do cenário de
incerteza política e que o período de consulta mais curto foi um ganho para que a instituição não ficasse
“parada” tanto tempo, devido ao trabalho que acaba ficando comprometido durante o período de
consulta.

A representante do Sindicato das Secretárias e Secretários do DF via chat observou que é importante ter
compromisso ético, pois informações infundadas causam grandes transtornos e prejudicam pessoas e
que as críticas são bem-vindas, pois por meio delas é que podemos avaliar e melhorar no que é
relevante.

2) Recomposição do orçamento do IFB.

O presidente Robson Caldas apresentou apresentação elaborada pelo Diretor de Administração e
Planejamento (DRAP), Francisco de Assis Martins Lima, apresentando a evolução do orçamento, nossos
gastos e, especialmente, os valores recompostos. Com a recomposição, os postos de vigilância serão



mantidos para este ano. Ainda há um pequeno déficit de cerca de R$ 34 mil, mas que será ajustado para
atendermos todos os nossos compromissos.

O conselheiro Marcos Venicius Silva questionou sobre recursos para investimento e se os aparelhos de
ar-condicionados recentemente adquiridos vinham daí. O presidente Robson esclareceu que nos últimos
anos, incluindo este, não há previsão para investimento no orçamento e que os cinco aparelhos foram
doações do Campus Riacho Fundo.

Foi colocada a necessidade de termos investimento no campus para realizar as reformas pelo
conselheiro Marcos e o presidente Robson passou a sinalização tanto da candidatura que ganhou o pleito
para a Reitoria quanto do próprio MEC em se concluir obrar inacabadas, na entrega de “enxoval básico”
para as unidades (auditório, biblioteca, ginásio e refeitório) e na reforma de espaços deteriorados.

3) Atualização sobre as obras em andamento e que necessitam ser iniciadas: CFT, Contêiner
do Estudante, Espaço de Bem-Estar do Servidor e Múltiplas Funções.

Seguem as atualizações apresentadas pelo presidente Robson Caldas:

CFT: a fiscalização do IFB e a gestão do campus estão atuantes para a entrega da obra, a qual
está atrasada há pelo menos dois meses. Foi informado os espaços que serão entregues neste
primeiro momento e os recursos adicionais dos projetos IFB Lab, Papp Lab e CT Infra, via Pró-
Reitoria de Pesquisa e Inovação que trará mobiliários e equipamentos para a composição desses
espaços. Também já está em negociação junto ao MEC para a inclusão do prédio no programa de
conclusão de obras e as perspectivas são positivas nesse sentido;
Contêiner do Estudante: a empresa do CFT está realizando a ligação da energia do campus no
prédio e irá fazer também a ligação para o contêiner, a partir de diálogo com a fiscalização do IFB
para o CFT. Foi comentada a necessidade de se conversar com os estudantes acerca do espaço,
pois não as representações estudantis são frágeis ou sequer existem em alguns cursos;
Espaço de Bem-Estar do Servidor: após problemas de cotação, conseguiu-se uma adequada e será
realizada a pintura e a montagem dos móveis ainda no começo de junho;
Múltiplas Funções: será utilizado contrato de manutenção predial do Campus Planaltina que
aderimos no ano passado e os recursos serão provenientes da Reitoria. A empresa responsável já
realizou o orçamento e a Pró-Reitoria de Administração está negociando os valores para início dos
reparos. A ideia é fazer o reparo da viga e outras benfeitorias básicas, a fim de reabrimos o
espaço para uso. Foi ressaltado que não há risco estrutural no prédio, conforme verificado pelos
setores de engenharia do IFB e da Administração Regional de São Sebastião. Ainda, foi informada
do início das tratativas entre o campus, o IFB e a Defensoria Pública do DF de possível parceria
para ponto de atendimento provisório da população em uma sala do prédio com contrapartidas de
manutenção e pessoal, a qual será construída e apresentada para validação com a comunidade e
o Conselho Gestor, caso avance.

4) Semana de Ciência, Arte e Cultura do Campus São Sebastião.

O presidente Robson Caldas convidou o Sindicato das Secretárias e Secretários do DF e a Administração
Regional de São Sebastião para participarem da Semana, bem como para a proposição de atividades no
evento.

5) Fortalecimento das representações estudantis e recomposição do segmento discente no
Conselho Gestor.

O presidente Robson Caldas relatou que desde a última reunião não foi exitoso na conversa com as
representações estudantis, pois apenas o Grêmio está ativo e as demais representações não estão
constituídas.

Após diálogo com Coordenação de Assistência Estudantil e Inclusão Social, por meio do conselheiro
Marcos Venicius Silva, e com as Diretorias de Ensino, Pesquisa e Extensão e de Administração e
Planejamento, a realização de reuniões com os representantes de classe, os quais são eleitos todo
semestre. A ideia é realizar reuniões nos três turnos, ouvindo as demandas e pedindo o apoio nas ações
da escola, especialmente a participação no Conselho Gestor. Assim, espera-se que após esses encontros,
eles possam se organizar para realizar a escolha de seus representantes neste Conselho.
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A reunião terminou às 15h14.
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